

*Le Parlement cubain consacra  
une session extraordinaire à  
l'ALBA-TCP*

---

**#AlbaUnida**



**ALBA  
TCP**



**Parlamento de Cuba de  
sesión extraordinaria al A**

La Havane, 14 déc (RHC) L'Assemblée nationale du pouvoir populaire de Cuba, lors de son dernier jour de débats ce mercredi, aura un espace dédié à l'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique-Traité de Commerce des Peuples).

La session extraordinaire commémorera le 18e anniversaire de la création du mécanisme régional, ainsi que les années de coopération, de solidarité et d'intégration entre les pays d'Amérique latine et des Caraïbes.

L'ALBA-TCP a été créée le 14 décembre 2004 par un accord signé à La Havane entre les présidents de l'époque du Venezuela, Hugo Chávez, et de Cuba, Fidel Castro, en réponse à la Zone de libre-échange des Amériques (ZLEA), promue par les États-Unis et finalement rejetée par l'Amérique latine à Mar del Plata, en Argentine, en 2005.

Depuis sa fondation et jusqu'à ce jour, elle a maintenu la solidarité, la complémentarité, la justice et la coopération comme principes fondamentaux de son axe d'action et des relations entre les États membres.

Elle est aussi une alliance politique, économique et sociale pour la défense de l'indépendance, de l'autodétermination et de l'identité des peuples, conformément à ses préceptes.

Le mécanisme de consultation politique est composé de dix pays : Venezuela, Bolivie, Nicaragua, Dominique, Antigua-et-Barbuda, Saint-Vincent-et-les-Grenadines, Sainte-Lucie, Saint-Kitts-et-Nevis, Grenade et Cuba. (Source/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/307930-le-parlement-cubain-consacrera-une-session-extraordinaire-a-lalba-tcp>



**Radio Habana Cuba**